

Investigan penalmente a más de 300 empleados de Emcali por escándalo con becas

14 de ellos ya fueron condenados en primera y segunda instancia. El ilícito supera los 8 mil millones de pesos



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | CALI | 22/08/2016

La Fiscalía General de la Nación y otros organismos como la Procuraduría están investigando lo que pasó con las becas de estudio que entregó Emcali en 2004 y 2005 a más de 300 empleados de las Empresas Municipales de Cali, tomando como base la convención colectiva de trabajo.

Sin embargo el proceso no se cumplió con todos los requisitos. Se abusó de él, según el informe de la Fiscalía y los jueces que investigan el caso.

Por eso ya fueron condenados en primera Instancia 14 funcionarios, incluido exdirectivos sindicales. De esas 14 personas, seis están vinculadas aun con Emcall.

Además las autoridades investigan a otros 10 empleados de Emcali por las mismas Irregularidades y se adelanta un proceso similar con otros 290 trabajadores de la empresa.

La Investigación obedece a que les pagaron las becas para estudios superiores a quienes no cumplan con todos los requisitos, hubo cobros dobles y otros procedimientos Irregulares.